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ADJUDICADA LA SEGUNDA FASE DEL MUSEO DE 

ESCULTURAS AL AIRE LIBRE

En su última sesión celebra
da en 1993, la Comisión de Go
bierno del Ayuntamiento de Al
calá de Henares aseguró la con
tinuidad de uno de los proyec
tos culturales de mayor interés 
para la ciudad: el Museo de Es
culturas al Aire Libre.

A propuesta de la concejala 
de Cultura, Dolores Pérez 
Quirós, resultó aprobado el pro
yecto de la segunda fase del 
Museo de Esculturas al Aire Li
bre, presentado por su promo
tor y director Pepe Noja. En esta 
nueva fase se mantendrá el ni
vel de calidad de la anterior, 
aunque será menor el número

de escultores. En la propuesta 
de Noja se encuentran artistas 
de la talla de Berrocal, Joan M. 
Llacer, Agar Blasco, Miguel Mo
reno, Juan A. Palomo, Fernan
do Suárez, José L. Pequeño, 
Virginia Lasheras, Novo de Wolf, 
José L. Coomonte, Xabier 
Xantchotena, M. Luisa Compoy, 
Venancio Blanco y Soledad 
Galiardo, entre otros.

El proyecto resultó, así mis
mo, adjudicado en 26.684.350 
pesetas —con cargo al presu
puesto de 1993— a GADIMAR 
S.A., empresa que ya llevó a 
cabo Ja fase anterior.
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Sobre este solar, antigua Huerta de Sementales, se levantará un nuevo parque 
para la ciudad.

Con un presupuesto de más de 

93 millones de pesetas

APROBADO EL 
PROYECTO DEL 

PARQUE DE 
"SEMENTALES"

Más de 93 millones de pesetas 

se destinarán a la obra de 

acondicionamiento como parque 

público de la antigua Huerta de 

Sementales. Así lo acordó recien

temente la Comisión de Gobierno 

Municipal que, a propuesta del con

cejal responsable de Medio Ambien

te, José Luis García Graván, apro

bó el proyecto de ejecución y el 

pliego de condiciones económico- 

administrativas que regirán el con

curso público.

Incluido en el Plan de Inversio

nes de la Comunidad de Madrid 

para el cuatrienio 1991-95, un 60% 

del coste total será aportado por la 

administración regional y el resto 

por el Ayuntamiento de Alcalá de 

Henares. Su presupuesto asciende 

a 93.620.047 pesetas de los que 

73 millones se lleva el propio par

que y algo más de veinte millones 

una gran fuente ornamental y un 

gran grupo escultórico.

El proyecto, que cuenta con un 

plazo de ejecución de cuatro me

ses desde el inicio de las obras, 

contempla una gran paseo central 

en sentido Norte-Sur con una gran 

plaza central y varios paseos co

lectores. El arbolado guardará la 

mayor uniformidad y se piensa en 

árboles de hoja perenne (“pinus 

pinea") intercalados con castaños

y plátanos de hoja caduca. Conta

rá con bancos con respaldo de hor

migón blanco y alumbrado público. 

El parque tendrá un cerramiento ex

terior a base de una verja sobre un 

zócalo de hormigón, lo que permiti

rá cerrarlo por la noche, siguiendo 

el modelo experimentado con éxito 

del parque Salvador de Madariaga.

En la plaza central se levantará 

el monumento sobre un gran es

tanque. El grupo escultórico, para 

el que la comisión de Medio Am

biente ha propuesto como autor a 

Pepe Noja, tendrá una altura de tres 

metros y alrededor de dos metros 

y medio de longitud, estando sos

tenido sobre tres puntos de apoyo. 

El monumento, que muy bien pu

diera contener algún caballo en cla

ra referencia al uso anterior cíel edi

ficio (recuérdese que hasta 1993 

allí estuvo el Depósito de 

Sementales del Ejército), se fundi

rá en bronce y se alzará sobre una 

dado de hormigón.

120 MILLONES PARA 
EL "HUERTO DE 
LOS LEONES" Y 

LA "PISTA FLORIDA"
Del mismo modo, la Comisión de 

Gobierno también ha dado vía libre a 
otros dos parques públicos, al apro
bar el pliego de condiciones que han 
de regir la contratación de asistencia 
técnica para la redacción de los pro
yectos básico y de ejecución.

Para el parque que se levantará 
sobre lo que fue "Huerto de los Leo
nes" se ha fijado un presupuesto 
máximo de cuarenta millones de pe
setas. De propiedad municipal, este 
solar se encuentra ubicado en pleno 
casco antiguo de la ciudad, entre las 
calles Empecinado y Santa Catalina, 
siendo conocido popularmente con 
este nombre ya que allí existió hasta 
el pasado siglo uno de los palacios 
que la familia Mendoza tenía en Al
calá y cuya portada se encontraba 
flanqueada por las esculturas en pie
dra de dos grandes leones.

Un máximo de ochenta millones 
de pesetas se destinarán al segun
do de los proyectos que contempla 
el acondicionamiento de una zona del 
Parque Municipal O'Donnell, concre
tamente la que va desde la entrada 
por la Pista Floridá hasta el límite de 
la vía del ferrocarril.
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Con ella se cierra la red de bibliotecas de distrito

150 MILLONES PARA TERMINAR LA BIBLIOTECA 

CENTRAL DE ALCALÁ DE HENARES

A finales del presente año o 
comienzos de 1995 podrá estar 
concluida definitivamente la Bi
blioteca Central de Alcalá de 
Henares. Dolores Pérez Quirós, 
Concejala responsable del área 
de Cultura del Ayuntamiento 
complutense llevó a la Comisión 
de Gobierno la tercera y última 
fase, resultando aprobado tan
to el proyecto como el pliego 
de condiciones económico-ad
ministrativas que han de regir 
la contratación.

Este importante proyecto, in
cluido en el Plan de Inversio

nes de la Comunidad de Ma
drid para el cuatrienio 1991 - 
95, cuenta con una dotación 
económica de 150 millones de 
pesetas. El plazo de ejecución 
del proyecto, redactado por los 
arquitectos Cristóbal Vallhonrat 
y Antonio Tornero, es de nueve 
meses a partir de la fecha del 
inicio de las obras.

El inmueble destinado a Bi
blioteca Central se levanta so
bre un solar de lo que fue huer
ta del antiguo colegio-convento 
de Caracciolos, un edificio uni
versitario del siglo XVII adquiri

do al Ministerio de Defensa 
hace una década por el ayun
tamiento complutense y cedido 
posteriormente a la Universidad 
de Alcalá.

Contempla el proyecto la 
construcción de tres plantas, 
una de ellas semisótano, con 
una superficie total edificada de 
3.291 m2. El edificio, de diseño 
contemporáneo, tiene una gran 
visión de futuro ya que la bi
blioteca cuenta con una capa
cidad para poder albergar has
ta un total de 300.000 volúme
nes, además de 2.400 metros 
de capacidad en el archivo.

LO S NIÑO S DE C H E R N 0 B IL  V IS ITAN A L C A L Á  DE HENARES

El Alcalde de Alcalá de He

nares, Florencio Campos, ha re

cibido en el salón de plenos del 

Ayuntamiento al grupo de niños 

de Chernobil que han visitado 

la Ciudad a iniciativa de la 

Concejalía de Juventud.

Un. grupo de cuarenta niños 

de edades comprendidas entre 

los 6 y 16 años se encuentran 

de visita de acogida en nuestro 

país. Procedentes todos ellos 

de la zona geográfica afectada 

por la catástrofe de la central 

nuclear de Chernobil.

Tras realizar una visita turís

tica guiada por el casco históri

co de Alcalá, fueron invitados a 

un refresco por una conocida 

hamburguesería de la ciudad 

desde donde se dirigieron al 

Ayuntamiento. Después de una 

breve visita por la zona noble, 

fueron recibidos en el salón de 

plenos por Florencio Campos 

quien les dio la bienvenida en 

nombre de toda la ciudad.

El restaurante de la Ciudad 

Deportiva Municipal "El Val" fue 

el lugar donde realizaron la co

mida. El programa preparado 

por la Concejalía de la Juven

tud del Ayuntamiento com

plutense para la tarde incluía a 

las cuatro una serie de activi

dades lúdicas que se realizaron 

en la Casa de la Juventud con 

juegos infantiles y un taller de 

construcción de juguetes. Sobre 

las seis de la tarde asistían a 

un festival infantil a cargo del 

grupo de animación "Alboroto".

Acogidos durante dos sema

nas en el Albergue de la Juven

tud de Coslada, partirán rumbo 

a Zaragoza el próximo 22 de 

enero, donde ^continuarán su 

estancia en nuestro país.
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ALCALÁ RECLAMA A TELEFÓNICA QUE SOLUCIONE 

SU DISCRIMINACIÓN TARIFARIA
Alcalá de Henares ha transmiti

do al director general de Te
lefónica, Antonio López-Barajas, 
su demanda de que se busque una 
solución a la discriminación tarifaria 
que vine sufriendo en la actuali
dad respecto al resto de los muni
cipios del área metropolitana de 
Madrid.

Una delegación alcalaína se en
trevistó con López-Barajas. Ade
más del Alcalde, Florencio Cam
pos, integraban la comisión el 
Vicerrector de Infraestructuras de 
la Universidad de Alcalá, Manuel 
Mazo; el Secretario de la Cámara 
de Comercio de Alcalá, José Ma
ría Fontana; la Secretaria General 
de la Asociación de Empresarios 
del Henares (A.E.D.H.E.), Isabel 
Fernandez, y Pablo González, con
cejal responsable de Desarrollo y 
Empleo. La reunión se centró so
bre todo en explicar al director ge
neral de Telefónica la situación de 
agravio en que se encontraba Al
calá de Henares (165.000 habitan
tes), a la que se aplicaban tarifas 
diez veces superiores a las de 
cualquier otro municipio del área 
metropolitana.

Los complutenses explicaron al 
responsable de Telefónica el ne

gativo efecto que para la implan
tación o el mantenimiento de las 
industrias en Alcalá ejercía esta di
ferencia de tarifas, ya que, por un 
lado, la vecina Guadalajara al ser 
declarada "Objetivo 1" por los fon
dos FEDER de la Unión Europea 
cuenta con especiales incentivos 
para el establecimiento de nuevas 
empresas y, por otro, los munici
pios próximos del área metropoli
tana (Torrejón, San Fernando, 
Coslada...) disfrutan de esta boni
ficación en el servicio telefónico 
que llega a suponer en el caso de 
Alcalá facturas diez veces supe
riores. Según los presentes, todas 
estas circunstancias son valoradas 
por las empresas para su estable
cimiento en Alcalá o en otros mu
nicipios del Corredor, lo que de al
gún modo está influyendo en la 
tasa de desempleo de Alcalá, la 
segunda en importancia de toda la 
Comunidad de Madrid.

López-Barajas, que afirmó co
nocer el problema, se comprome
tió a realizar en un breve plazo de 
tiempo un estudio detallado con el 
fin de conocer exactamente cuan
to suponían porcentualmente las 
llamadas desde Alcalá vía Madrid

en la facturación global que la Te
lefónica realizaba en Alcalá, ya que 
según los datos manejados desde 
el organismo municipal de Desa
rrollo y Empleo (O.A.D.E.) éstas 
estarían en torno al 80% del total 
de las llamadas, mientras que para 
Telefónica este porcentaje era exa
gerado y, aunque carecían de la 
cuantificación exacta, con los da
tos de que disponían en ese mo
mento sólo podían adelantar que 
superaban el 30%. El director de 
Telefónica se comprometió a re
mitir un ejemplar del estudio al 
Ayuntamiento de Alcalá y, de 
acuerdo con los resultados, a pre
sentar en su caso una propuesta 
de modificación de la distribución 
geográfica del servicio telefónico 
ante la Comisión Ejecutica de Te
lefónica, organismo del que depen
de cualquier decisión en uno u otro 
sentido.

Por su parte, Florencio Campos, 
una vez conocidos los resultados 
del estudio, establecerá contacto 
con el Delegado del Gobierno en 
Telefónica con el fin de que co
nozca directamente la situación y 
demandar su apoyo para las jus
tas pretensiones de Alcalá.

M O DIFICACIO NES EN EL EQUIPO DE GO BIERNO M UNICIPAL

— ÁREA DESERVICIOS
Esta comisión queda integrada 

por dos delegaciones:

* DELEGACIÓN DE OBRAS... 
José Macías Soto.

Comprende las siguientes com
petencias: obras municipales de in
fraestructura, Servicios, Vías y Cir
culación y Mantenimiento de edifi
cios municipales.

Esta delegaciónn contará con un 
equipo técnico integrado por 1 ar
quitecto, 2 aparejadores, 1 delinean
te y 2 técnicos industriales.

* DELEGACIÓN DE MEDIO AM
BIENTE... José M.* Velasco.

Comprende las siguientes compe
tencias: Medio Ambiente, Aguas y 
Saneamiento, Parques y Jardines, 
Limpieza Viaria y Cementerio.

— ÁREA DE HACIENDA
Esta comisión queda integrada 

por dos delegaciones:

* DELEGACIÓN DE ESTADÍSTI
CA Y RECAUDACIÓN... Tomás 
Sánchez Torres.

Comprende las siguientes compe
tencias: Informática, Servicios de 
Recaudación, Estadística y Patrimo
nio.

* DELEGACIÓN DE RECURSOS 
FINANCIEROS... Fernando Español.

Comprende las siguientes compe
tencias: Servicios de Intervención, 
Depositaría e Inspección Fiscal.

—ÁREA DE PLANEAMIENTO
Esta comisión sigue integrada por 

dos delegaciones:

* DELEGACIÓN DE URBANIS
MO... Crescendo Vicente Abad.

Comprende las siguientes compe
tencias: Gestión del Planeamiento.

* DELEGACIÓN DE VIVIENDA Y 
PERSONAL... José Luis García 
Graván.

Comprende las siguientes compe
tencias: Vivienda, Personal y Régi
men Interior.

— DELEGACIONES DE DISTRITO

* DISTRITO II... Pablo González.
* DISTRITO VI... M.s Luisa Martín 

Jara.
NOTA MUY IMPORTANTE: Se en

tiende que el resto de las comisio
nes, delegaciones y competencias 
no sufren ninguna modificación 
respecto el organigrama existente 
hasta la fecha.

H A C I E N D O C I U D A D


